

L'image du jour

Les cloches de Saint-Jean-du-Baly ont été bénies



Les deux cloches qui vont bientôt rejoindre le clocher de l'église Saint-Jean-du-Baly, ont été bénies par le curé, à l'issue de la messe, hier.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

À l'issue de la messe, hier, le curé, Mickaël Levacher, a procédé à la bénédiction de deux cloches à l'église Saint-Jean-du-Baly, en présence des paroissiens, des parrains et marraine et de Paul Le Bihan, maire. La municipalité participe à hauteur de 80 000 € à cet investissement, « un financement consenti pour le patrimoine », précise le curé.

La cloche Saint-Jean Baptiste,

960 kg et sa petite sœur Sainte-Anne, 585 kg, vont rejoindre le clocher en fin de semaine. « **Le chantier débutera jeudi et devrait durer une semaine. Il faut déposer les autres cloches, le temps de l'installation** », précise Mickaël Levacher. Si les délais sont respectés, elles sonneront pour la première fois samedi 8 avril, à 21 h, lors de la Veillée Pascal.